
Com 100% de aproveitamento, Associação
Marianense de Handebol é campeã da zona C
e vai disputar fase estadual da modalidade

Por Hellen Perucci

A Associação Marianense de Handebol, a AMH, foi campeã da etapa Zonal C do esporte alemão
criado  em  1919.  Nesta  fase,  participaram  as  cidades  de  Ouro  Preto,  Mariana,  Manhuaçu  e
Alvinópolis e na Primaz de Minas aconteceram 6 jogos do masculino adulto: Manhuaçu x Alvinópolis;
AMH x Ouro Preto; Alvinópolis x Ouro Preto; AMH x Manhuaçu; Ouro Preto x Manhuaçu e AMH x
Alvinópolis. E com 100% de aproveitamento, o masculino adulto se classificou com muito esforço
coletivo dentro e fora de quadra.

O time já foi campeão do Estadual na categoria júnior no ano de 2017, e deixa evidente o quanto a
cidade de Mariana se destaca há um bom tempo. Pedro Lima está à frente da Associação junto a
diretoria que assumiu os trabalhos em meados de julho e agosto, destacou sobre a preparação que
aconteceu após o Minas Consciente permitir a retomada das atividades esportivas:

"A nossa preparação começou quando o Governo Estadual flexibilizou junto ao
Minas  Consciente,  os  protocolos  de  segurança  e  permitiu  a  retomada  das
atividades esportivas. Isso aconteceu em meados de julho/agosto de 2021, e,
desde então, começamos a realizar nossos treinamentos na Arena Mariana com
todo apoio e respaldo da Secretaria de Esportes. Junto a Diretoria da Associação
Marianense de Handebol fizemos torneios preparatórios em cidades como Santa
Luzia  [região metropolitana de Belo  Horizonte]  e  também Congonhas,  até  a
disputa do campeonato mineiro, com base de atletas formados em Mariana em
um trabalho de quase vinte anos de associação".

E nos deu detalhes de como foi o campeonato que a AMH venceu com 100% de aproveitamento: 

“O campeonato foi muito positivo ! Contamos com o apoio de colaboradores da
nossa  Associação  como  ex-atletas  em  toda  a  questão  de  logística  de
infraestrutura para nos organizar de forma adequada. Fizemos três excelentes
jogos e contamos com o reforço de atletas que contratamos para reforçar a
 equipe, mas nosso time conta com jogadores predominantemente de Mariana.
Os jogos foram bem disputados, difíceis, contra equipes bem capacitadas, Graças
a Deus e nossa comissão técnica e diretoria, conseguimos fazer um planejamento
que resultou em 100% de aproveitamento e conseguimos nos classificar para



etapa estadual,  que já  nos tornou uma das oito melhores equipes de Minas
Gerais”.

E ser atleta no Brasil não é algo fácil sem ajuda, quanto mais em esportes coletivos. E no caso do
handebol o apoio do poder público tem sido fundamental para que essas conquistas sejam ainda
maiores no futuro: 

“O apoio  na  cidade  de  Mariana  tem sido  bem satisfatório.  A  Secretaria  de
Esportes  é  bem parceira  da  nossa  Associação,  e  sempre  solicita  as  nossas
demandas. O Bruno sempre está disponível para nos ajudar em questões como:
Alimentação, espaço para treinos, junto ao prefeito Juliano que tenta cada vez
mais incentivar o esporte no município. Recentemente, houve um decreto em que
as Associações Esportivas foram contempladas com recursos financeiros. Então o
apoio na cidade acontece de forma adequada e o poder público sempre tenta
conversar com os responsáveis pelas modalidades e as desenvolver ao máximo”.

E  como  no  esporte  os  times  não  são  formados  só  em  quadra,  Pedro  Lima,  deixou  seus
agradecimentos a todos que atuam em conjunto para que a modalidade seja ainda mais reconhecida
e praticada na Primaz de Minas: 

“A  diretoria  da  Associação  [Marianense  de  Handebol]  que  vem trabalhando
bastante, eu Pedro Lima, Pablo, Lorraine, Mateus Loreto, Alexandre. Ao Ítalo que
além de ser o vice-presidente da Federação Mineira de Handebol, é o nosso
conselheiro e sempre está conosco para ajudar nas tomadas de decisões, na
estruturação do nosso trabalho, um cara fundamental para o desenvolvimento do
nosso trabalho. Agradeço também ao poder público Municipal de Mariana, o
Juliano Duarte,  Prefeito que vem fazendo um excelente trabalho à frente do
esporte, o Bruno Freitas secretário de esporte e toda a equipe da Secretaria de
Esporte que vem nos dando suporte, especialmente nesse campeonato mineiro. O
Alessandro Muniz, o Netinho que nos ajudou a concretizar esse evento aqui no
nosso  município,  isso  foi  muito  positivo  e  muito  agregador  pra  nossa
modalidade”.

A Associação Marianense de Handebol oferece treinos abertos na Arena Mariana às segundas,
quartas, sextas e aos finais de semana com times masculinos e femininos. Você pode saber mais no
Instagram @amhhandebol e conhecer mais sobre o esporte e também começar a praticar. 
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